

Es ist soweit

Hurra das erste Lichtlein brennt,
wir haben wieder mal Advent.
Am Adventskranz leuchten sie,
die roten Kugeln wie noch nie.



Ein Weihnachtslied stimmt alle heiter
und so geht es immer weiter.
Die zweite Kerze brennt nun auch.
Es ist ein schöner Weihnachtsbrauch.



Viele Düfte ziehen durch das Zimmer
so ist das im Advent immer.
Lasse schaut auf die drei Kerzen.
Sie erfreuen alle Herzen.



Der vierte Advent ist nun da,
es ist einfach wunderbar.
Das Weihnachtsfest ist nicht mehr weit
und große Freude macht sich breit.

